# EN CORTO-

### NACIONALES

# Mujeres

La Comisión Nacional para Prevenir la Violencia contra las Mujeres informó que en los últimos diez años se registraron por lo menos 797 casos de agresiones con ácido. Tan solo en 2022 se reportaron 47 mujeres víctimas y 222 amenazas de este tipo. Es necesario, advierte, que estos hechos se investiguen como tentativa de feminicidio por la gravedad de las lesiones que ocasionan a las mujeres.



# Carlos Ulloa

Rumbo a las elecciones de 2024 en la Ciudad de México, Carlos Ulloa se perfila como candidato de Morena en la alcaldía de Tlalpan. Ulloa se llevó de calle la encuesta para designar candidato de Morena en Tlalpan: la mitad de las simpatías y una ventaja de 30 puntos sobre su más cercana contrincante.

## Gerardo Islas Maldonado

El presidente del partido Fuerza por México murió el pasado día 2 víctima de un infarto mientras realizaba un viaje por España. Tenía 39 años. A modo de homenaje, la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en su honor durante la sesión del mismo jueves.



#### LEGISLATIVAS

### Niñez

Para proteger y garantizar los derechos de los niños, niñas y jóvenes en Guerrero, la diputada local priista Julieta Fernández Márquez ha presentado iniciativas de reforma y modificación a las leyes en beneficio de los menores de edad. Una de ellas se analiza al interior de la Comisión de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes para que en los centros de



asistencia social se contrate a gente capacitada, en razón de que en estos lugares se encuentran infantes que han sufrido traumas, abuso e indiferencia por parte de sus padres.

## Derecho a ser buscado

La Comisión de Puntos
Constitucionales, que
preside el diputado
morenista Juan Ramiro
Robledo Ruiz, aprobó reformar el artículo 17 constitucional para establecer que
todas las personas tienen
el derecho a ser buscadas.
En este sentido, Robledo
señaló que el documento
plantea la obligación del
Estado mexicano de buscar
a las personas desapareci-



das, destaca el derecho de ellas a ser buscadas y prevé la preservación de la personalidad jurídica.

## Pendientes legislativos

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, al inicio del periodo de sesiones destacó ante medios de comunicación que en la agenda pendiente de la cámara alta figuran la aprobación de nombramientos, reformas en materia de ciberseguridad y regulación del cannabis a la cual precede una orden de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Por supuesto, también el análisis para concretar las últimas disposiciones del denominado Plan B de reforma electoral.